



Aït Ouazik : Un Voyage Fascinant au Cœur de la Préhistoire Marocaine

Aït Ouazik : Un Voyage Fascinant au Cœur de la Préhistoire Marocaine Le site archéologique d'Aït Ouazik, situé à 120 km au nord de Zagora et à 20 km du village de Tazzarine, est l'un des plus importants et captivants sites d'art rupestre du Maroc. Ces gravures, datant du Néolithique (entre 7000 et 3000 ans avant J.-C.), offrent un aperçu fascinant de la vie quotidienne dans une région autrefois verdoyante, peuplée de savane. La découverte de ce site transporte les visiteurs dans un voyage à travers la Préhistoire, où des gravures authentiques et mystérieuses racontent l'histoire ancienne. Vestiges de la Préhistoire Le site d'Aït Ouazik abrite des milliers de dalles éparpillées sur plusieurs hectares, couvertes de gravures rupestres finement réalisées par incision ou polissage de la roche. Ces représentations détaillées illustrent la faune de l'époque, notamment des éléphants, des antilopes, des rhinocéros, des girafes et des félinés. On y trouve également des gravures représentant une rivière, des outils et diverses formes qui témoignent d'une sédentarisation avancée et d'une maîtrise relative des techniques agricoles. Un Lieu Magique L'accès à ce site fascinant se fait par une piste sinueuse au milieu d'un canyon, vestige d'un fleuve qui traversait autrefois la région. Perché sur une colline offrant une vue panoramique exceptionnelle, le site est gardé par un guide érudit, passionné par l'histoire et l'environnement, qui explique avec pédagogie la signification des gravures. Pour une visite optimale du site archéologique d'Aït Ouazik, il est conseillé de l'intégrer dans une excursion à travers la région, qui



regorge d'autres trésors tels que l'Oasis Zaalou. Le 30/08/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani